

えい
kō sei

第67回 2020 コロナに負けない文化祭

江別市民文化祭



昨年の第67回市民文化祭ポスター

共催者挨拶

江別市教育委員会 教育長 黒川 淳司

教育長の黒川でございます。教育委員会を代表して一言ご挨拶を申し上げます。本日は江別市民文化祭が開催されますことを、心からお喜び申し上げます。

江別市民芸術文化賞等を表彰されました5名の皆様はいずれも江別市の芸術・文化を支えていただいた方々であり、心からお祝い申し上げます。

さて、今年の市民文化祭は、新型コロナウイルスの感染が続く中で行われます。本日は江別市教育委員会、各実行委員会の皆様の絶大なる努力の賜物と感謝申し上げます。

卷頭のことば

江別市文化協会 理事長
甲谷 滋子

第67回

江別市民文化祭特集

光彩十九号の発行にあたり、言ご挨拶を申し上げます。当文化協会では光彩発行に当たり色々検討した結果、年二回発行とし内容も市民文化祭と協会を周知する様にします。

令和二年度はご存じの通り新型コロナウイルスの発症の為、色々な事業が中止又は延期になる中、万全の対策を講じて江別市民文化祭を開催いたしま

光彩十九号の発行にあたり、言ご挨拶を申し上げます。当文化協会では光彩発行に当たり色々検討した結果、年二回発行とし内容も市民文化祭と協会を周知する様にします。

令和二年度はご存じの通り新型コロナウイルスの発症の為、色々な事業が中止又は延期になる中、万全の対策を講じて江別市民文化祭を開催いたしま

七ページ以降に各団体の「会員募集広告」がありますのでご覧ください



令和二年度 江別市民芸術文化賞



江別市民芸術文化賞

井内 利彦 氏
(江別美術協会会長)

【略歴等】 平成元年、北陽美術協

会(現江別美術協会)入会、以来三十一年間にわたり絵画愛好者の技術向上のための指導にあたる。同会の事務局長、会長を務める。

市民美術展の実行委員長として活動し、市内の各種絵画サークルを設立するなど、江別市の絵画芸術振興に多大な貢献をした。

江別市民芸術文化奨励賞



石川 芳昭 氏
(江別子ども劇場 顧問)

江別市民芸術文化奨励賞



花柳 紀二朗 氏
(花柳流喜泉二朗会 会主)

江別市民芸術文化奨励賞



花柳 喜泉二朗 氏
(花柳流喜泉二朗会 会主)

江別市民芸術文化功労賞



西川 勉 氏
(江別混声合唱団)

【略歴等】 昭和四十六年より江別市の合唱団に所属し、四十五

年間にわたり熱心に合唱に取り組み、現在所属の江別混声合唱団では副代表・代表を計十八年間務めた。

また、合唱ブロックでは事務局・会計を務め、「江別合唱の輪」「市民合唱祭」の開催に指導的な役割を果し、江別市

の合唱に多大な貢献をした。
道中国武術俱楽部④「江別ジュニアオーケストラ」⑤「ふぞろいな輪」「たち」⑥「文京台」輪車

出演団体は①「江別児童合唱団」②「江別子ども演劇クラブ」
(江別子ども劇場)③「北海道中国武術俱楽部」④「江別ジュニアオーケストラ」⑤「ふぞろいな輪」「たち」⑥「文京台」輪車

幌市の教室合同舞踊発表会を毎年開催し、その益金より江別市文化協会の振興基金に多額の寄付をされ、協会に貢献してきた。

また、江別福祉センター行事に毎年参加する等、地域福祉交流にも多大な貢献をしている。

協力し、安全で楽しい文化祭を目指しました。対策は高齢者クラブの出演見送り、フィナーレ・パーティー・パネル展示の中止、客席を隔席として完

全前売り指定席券のみの販売、受付での検温、マスク着用＆手指の消毒確認、ホールへの入口指定など実行委員会で話し合

第四十回江別こども文化祭

令和元年十月十五日（えほあす）

（出演者百二十名 人場者百八十五名）記：実行委員長

川守出

いや確認をしこロナに負けない文化祭にしました。無事に開催できた事、そして子ども達一人の溢れる笑顔と頑張りが見られたことは本当に嬉しいことでした。

教諭として勤務する傍ら、発足間もない江別子ども劇場の会員として運営や相談役として活動をして、平成五年より顧問として関わる、四十年以上子ども劇場の活動を支えて現在に至る。江別こどもまつり」の事務局長と

【略歴等】 平成十八年より江別市文化協会に加盟、日本舞踊の指導・普及に尽力。日舞プロック代表として江別市民文化祭「邦楽・邦舞大会」の企画・運営を行い現在に至る。江別市・土佐市文化交流祭にも参加協力してきた。江別市・札幌市・土佐市文化交流祭に

幌市の教室合同舞踊発表会を代表して出席した。

また、江別市教育委員会えべつ土曜広場では小学生への日本舞踊の体験指導に尽力、自治会行事や施設訪問など舞踊の普及発展に多大な貢献をしている。

洋舞・演劇フェスティバル

令和二年十一月三日 市民会館

〈コロナ禍での開催〉

二〇二〇年十一月三日、江別市民会館にて「洋舞・演劇フェスティバル2020」を開催しました。今年から、「総合芸術フェスティバル」がなくなつた関係もあり、初めて洋舞ブロック



化の灯を消してはならない」という信念のもと開催することを決めました。

もちろん賛否両論がありましたが、やるからには感染防止対策をしっかりとしなくてはなりません。出演辞退も多く、参加団体は例年の半分以下、そして客席も半分となり全席指定でのチケット販売にするなど準備にはかなりの時間を費やしました。

マスク着用でのリハーサル、消毒の徹底、会話の禁止、控え

室へのご家族等の入室制限、花束・プレゼントお断りなど出演者の皆さんへのご負担や影響はかなりのものだつたと思います。演目の間には休憩時間を設け、お客様の入れ替えができるようになります。会場内の換気をするなど、お客様の良い進行とはいきません。



ご来場くださったお客様には入場時の検温、消毒マスク着用、連絡先のご記入、

声援の禁止など様々な感染防止策にご協力いただきました。この場をお借りしまして

心よりお礼申し上げます。

たくさんの方々が

お手数をおかけして

お越しいただき、

本当にありがとうございました。

この度は、

ご来場くださいました

お客様へお心遣い

ありがとうございました。

ご来場くださいましたお客様には入場時の検温、消毒マスク着用、連絡先のご記入、声援の禁止など様々な感染防止策にご協力いただきました。この場をお借りしまして心よりお礼申し上げます。

お客様には入場時の検温、消毒マスク着用、連絡先のご記入、声援の禁止など様々な感染防止策にご協力いただきました。この場をお借りしまして心よりお礼申し上げます。

お客様には入場時の検温、消毒マスク着用、連絡先のご記入、声援の禁止など様々な感染防止策にご協力いただきました。この場をお借りしまして心よりお礼申し上げます。

今まで以上の感謝の気持ちと初心を忘れずに、さらに成長した姿でまた次回たくさんのお客様にお会いで

きることを祈りながら日々の練習に励んで参ります。一日も早く、思う存分ステージに立つことができる日常とたくさんの笑顔が戻ってきますように。

コロナ禍の中、制限の多い開催となりました。例年より少ない華道展の参加者でしたが、本年度は初めて学生コーナーに大麻高等学校の華道部員一名が参加し、文字通り花を創えてくれました。見学者も少なくかなり寂しい会場でしたが、一年間の区切りとして晴れがましい時間でした。



市民菊花展

令和二年十一月三日～五日 中央公民館

江別市菊友会 堀込 廣市

小菊、懸崖等を盛んに育てることが出来、審査は見送られましたが多くの市民の方々にお越し頂きました。本年度も例年通りコロナ対策を徹底される中、大菊、

菊友会は見送られましたが、多くの市民の方々にお越し頂きました。本年度も例年通りの活動はできないかもしれません

が、コロナ対策をしっかりとしながら、苗から育てる過程を楽しみつつ秋の菊花展を目指します。市民の皆様、菊花にご興味をお持ちの方は何なりとお問い合わせください。

今年度は初めて学生コーナーに大麻高等学校の華道部員一名が参加し、文字通り花を創えてくれました。見学者も少なくかなり寂しい会場でしたが、一年間の区切りとして晴れがましい時間でした。



江別市菊友会 堀込 廣市



第三十五回江別市民美術展

令和三年十一月二十七日～三十日／野幌公民館

江別市民美術展実行委員会

絵描き市民の多くの賛同を得て今年は六十六名、九十七点の出展でした。作品は油彩画四十五点、水彩色二十九点が七十八%を占め、簡便性と高齢化のためか水彩画が年々多くなります。どの作品も自由で魅力的で画風も様々であり、その中から次の方々が表彰されました。(表彰式は今回は中止)

▽江別市民美術展賞 岡村祐子「初雪の朝」油彩F120 ▽江別文化協会理事長賞 久山和子「貴婦人と呼ばれる白樺のある



賞 石井慶子「小春日和」水彩F40 ▽小品奨励賞(五点)二

本柳良子「セコ連山」水彩F10 ▽沼田邦夫「置き去りの牧草」水彩F10 ▽西孝明「初秋のS川」水彩F6 ▽保科美智子「潮の香り」油彩P6 ▽庄司和子「ほおずき」パステルF4

受け付けから展示まで、開催及び審査に当たった実行委員は三十名、コロナ禍において障害は非常に高かったものの、出展者は昨年比十二名減、観覧者は五十人増の千二十四人と予想を上回り、実行委員として開催して良かったとの充実感と安堵感で終えることができました。出展者にとっても来年に向け、制作の意欲は強く繋がったことでしよう。

田村道子「草原の花嫁」油彩F30 ▽江別市教育委員会教育長賞 野村則子「千古園にて」水彩色F30 ▽諫訪田賞 松渕耐子「水辺の風景」水彩F40 ▽江別美術協会協会長賞 長谷川易夫「とんび」版画P12 ▽奨励

市民書道展

令和三年十一月三日～五日／野幌公民館大ホール

主管 江別書人集団

「110」「〇」コロナに負けない文化祭。まさにコロナ禍に悩まされての文化祭でしたが、いつない時間差の作品搬入等にも協力をいただきながら、苦道展を続けられたことには感謝

(実行委員長 砂山 信一)



お茶を楽しむ会

令和三年十一月三日／大麻公民館和室

山田 静山

私たち、大麻お茶を楽しむ会がこの生活文化部門を担当して二年目になりましたが、コロナ禍でも、関係者の方々のお力添えでどうにか務めることができました。お客様は多少減ったのですが、楽しく会話をたのしみお席を貰っていただけたようです。今後ともよろしくお願ひいたします。

(来場者六〇人、会員一〇人)

記

同会代表

石田 武史

場は、寸広めに感じる常闇の状況にはなりましたがご感想はいかがだったでしょうか?

ご観覧をいただいた三百名超のみなさん、お手伝いいただいた方々、そして出品者の皆さんありがとうございました。今後ともお変わりなく、健勝にてお過ご

しいただく事を願うと共に、書道を愛される方には是非とも興味を持ついただき、江別の書道文化が共に育まれ、「心豊かな暮らし」の助として広がりがあればと切望する次第です。

